

## 音楽のチ・カラ

先週金曜日に校内音楽会が開催されました。学級閉鎖となった場合は延期、さらに続いた場合は中止、という計画でしたので、当日を迎えるまでは心穏やかではありませんでした。無事に音楽会ができたことにももちろんほっとしていますが、それ以上に子ども達の音楽で心を満たしてもらった！という思いの方が大きく、改めて“音楽の力”を感じた音楽会でした。

最近の感染状況、新型コロナウイルスの知見が進んだこと、オミクロン株の特性などから、今年は少し歌も歌える音楽会になりました。トリを務めてくれた6年生の「平和の鐘」の歌声には、菅野小学校児童全員の思いとエネルギーが込められているように感じました。

素晴らしい楽器の音色、素晴らしい歌声を届けてくれたすべての児童に感謝！です。子ども達が音楽を表現すること、聞くことの心地よさ、みんなと音楽を作り上げることのうれしさ、やり遂げたことの達成感などを感じていてくれたらいいなと思っています。

保護者の皆様には、お忙しい中ご参観いただき有難うございました。ひと家族1名の人数制限に加えてすべてを聞いていただくことがまだできず、申し訳ありませんでした。“感染防止対策を徹底した上で”の枕詞がなくいろいろな学校行事を実施できる日が一日も早く来ることを願うばかりです。気が付けば、1学期も残りひと月となりました。

## 今年もお世話になっています

### ～学校ボランティア、笹賀子ども安全サポーター、神林地区子ども見守り隊、おはなしすがの～

今度の校長講話では、「お陰様」の話をしようと思っています。お陰様と言えば…、菅野小学校の教育が地域の多くの皆様に支えられて成り立っていること、感謝に絶えません。狭い道や、交通量が多い道を登校してくる時には、地域のベテランがしっかりと安全を見守ってくれています。学校の授業や行事でも、多くの場面で講師として、職員や子どものサポートとしてお力をお借りしています。例えば・・・、

- 登山の随行 ○畑の提供 ○菅野の歴史を教えていただく ○家庭科のミシンのサポート
- マラソン大会のガード ○花づくりや野菜づくり ○笹賀おしどり桜の定植 ○職員の地域研修
- 本の読み聞かせ ○大豆・豆腐づくり ○お米づくり ○みどりのカーテンづくり ○自然観察
- 松本七夕人形づくり etc.

今年はさらに多くの場面で、お力をお借りできたらありがたいなあと考えております。菅野の子どもたちは地域の皆様に大事にさせていただいていて幸せだなあと感じます。保護者の皆様にも、子ども達が様々な場面で地域の方にお世話になっていることをご承知おきいただき、地域で見守りをしていてくださる方を見かけたら、「ありがとうございます」とお声がけをいただくとありがたいです。

## マスクをはずす指導をします

梅雨はどこへ？と思うぐらいの暑さが続いています。長期予報でも、暑い夏になると予想されています。そんな中で心配なのがマスクの着用。感染防止対策として引き続きマスクの着用を原則としますが、登下校、体育、十分な間隔をとって行える活動等では、熱中症の危険性を伝えながら無理のない範囲でマスクをはずす指導をしますのでよろしくお願いします。登校で家を出る時には、おうちの方からも声かけをお願いしたいと思います。